

Cumple 20 años el Taller de Sexualidad en la Adolescencia

Mantiene el compromiso de orientar a los jóvenes

Desde sus inicios, hace 20 años, el Taller de Sexualidad en la Adolescencia Dr. Abraham Corro Oropeza, impartido en el plantel 8 Miguel E. Schulz, busca orientar a los jóvenes a fin de que tomen decisiones con base en información certera.

Para celebrar el vigésimo aniversario se organizó un amplio programa con expertos en el tema, quienes hablaron, entre otros aspectos, de relaciones saludables, derechos sexuales, anticoncepción, embarazo no planeado, diversidad sexual y nuevas masculinidades.

Procurar la salud

En su mensaje de apertura, María Dolores Valle Martínez, directora general de la Escuela Nacional Preparatoria, destacó que la pandemia tuvo grandes efectos en nuestras vidas, por ello resulta esencial que los adolescentes cuenten con recursos para enfrentar de mejor manera los retos que conlleva esta etapa de crecimiento.

“Reconocer en primera instancia la necesidad de hablar sobre sexualidad en nuestro entorno simboliza un gran avance. Por tanto, el taller representa una importante iniciativa para desarrollar estrategias y acciones que busquen atender y proponer alternativas a nuestra comunidad. La educación sexual es una asignatura pendiente de la que todos debemos participar, pues 20 años demuestran que el trabajo intercolegiado es posible.”

Previamente a la inauguración, Lilia Bertha Alfaro Martínez, directora del plantel de Mixcoac, señaló que la salud física y mental es fundamental, por lo cual el taller se creó pensando en los estudiantes, quienes requieren orientación para tener una buena calidad de vida y disfrutar la sexualidad desde su perspectiva más amplia.



Durante la inauguración del taller. Foto: Joanna De la Paz.

Historia

César L. Acevedo Gutiérrez, profesor del Colegio de Morfología y fundador del taller, hizo un recuento acerca de la evolución de este esfuerzo en conjunto. Durante los primeros años, dijo, se dieron pláticas sobre sexualidad en la llamada Semana de la Salud; dada la relevancia de la actividad, posteriormente se propuso una semana exclusiva para tratar el tema. De ahí surgió la idea de dedicarle un espacio propio: el taller.

Comenzaron con invitados especiales de la Escuela Nacional de Enfermería y Obstetricia, quienes colaboraron con el Servicio Médico del plantel distribuyendo anticonceptivos y dando pláticas con base en los derechos de los jóvenes en cuanto a salud sexual y reproductiva.

En el quinto año hubo pláticas sobre sida, las cuales tuvieron gran aceptación; en el séptimo, se contó con el apoyo de otros colegios con el propósito de dar talleres en ambos turnos, siempre basados en investigaciones serias, como a la fecha.

“Al hablar del tema no se busca motivar a los jóvenes a la práctica sexual, sino a reflexionar y a generar conciencia en la importancia de que cuando decidan hacerlo sea de manera informada, consciente y responsable”, destacó.

El programa se desarrolla de modo presencial y con transmisiones por YouTube. Además de las conferencias, están programadas también una mesa de diálogo entre alumnos, así como exposiciones de fotografía y dibujo. 📷